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Ao primeiro dia do mês de abril de dois mil e dezenove, às quatorze horas e trinta minutos, 1 

reuniu-se o Conselho do Campus Universitário de Tucuruí – CAMTUC, convocado por meio 2 

do Ofício Circular Nº 017/2019/SE/CAMTUC/ UFPA, com a presença dos senhores 3 

conselheiros: Wassim Raja El Banna – Coordenador do CAMTUC e Presidente do Conselho, 4 

Viviane Almeida dos Santos – Vice-Coordenadora do CAMTUC, Diego Dias – Coordenador 5 

de Planejamento, Gestão e Avaliação do CAMTUC, Professor Ewerton Ramos Granhen – 6 

Representante do CONSEPE, Professor Otávio Noura Texeira – Diretor da FECOMP, 7 

Professor Caio Carvalho Moreira – Representante docente da FECOMP, Professor Leopoldo 8 

Pacheco Bastos – Diretor da FEM, Professor Douglas Neves Garcia – Representante docente 9 

da FEM, Professora Etiene Elayne Meireles da Rocha – Diretora da FAESA, Professor César 10 

Juan Alarcón Llacctarímay – Representante docente da FAESA, Professor Marlon Braga dos 11 

Santos – Diretor da FEC, Professora Fernanda Gouveia – Representante Docente da FEC, 12 

Professor Rafael Suzuki Bayma - Diretor FEE, Professor Cleison Daniel Silva - 13 

Representante docente da FEE, Professor Junior Hiroyuki Ishihara – Representante Docente 14 

do NDAE, Marta Macedo Matos de Araújo - Representante Técnico Administrativo, Wivian 15 

Figueiredo Goés – Representante Técnico Administrativo, Rannys Fontaine Coelho de 16 

Assunção – Representante Discente, Luiz Fernando Pereira da Silva – Representante 17 

Discente. Registrou-se ainda a presença dos participantes: Sec. Executiva Pollyanna Cristina 18 

Lima Veiga, Professora Josenaide Pereira do Nascimento e Thiago Alves dos Santos, 19 

Ausência Justificada: Téc. Adm. Luiz Carlos de Souza Barbosa.  Ausência não Justificada: 20 

Aarão Lima Neto. 1. ABERTURA. O coordenador do CAMTUC professor Wassim Raja El 21 

Banna cumprimentou a todos os presentes e declarou aberta a sessão 2. COMUNICAÇÕES. 22 

O coordenador do CAMTUC falou sobre a realização dos primeiros jogos internos do campus 23 

organizados pela Atlética Predadores e pediu apoio de todos no evento. Em seguida a 24 

secretária executiva Pollyanna Cristina Lima Veiga pediu aos diretores das faculdades que 25 

indiquem novos integrantes para compor as câmaras do conselho. Após a professora Fernanda 26 

Pereira Gouvêa avisou sobre o resultado preliminar do PIBEX, e que foi aprovado novamente 27 
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o projeto em parceria com os militares sob a sua coordenação, informou ainda que o projeto 28 

LABINFRA da faculdade de engenharia civil também foi aprovado preliminarmente. Em 29 

seguida o professor Wassim parabenizou todos os projetos aprovados.  3. PROPOSIÇÕES 30 

Não houve 4. APROVAÇÃO DA ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 18/02/2019 E 31 

DA ATA DA 01ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 26/02/2019. A secretária executiva 32 

do campus, Pollyanna Veiga, informou que a Ata da 02ª reunião ordinária de 18/02/2019 e da 33 

01ª Extraordinária de 26/02/2019 foram enviadas para análise dos conselheiros, como não 34 

houve retificações das Atas supracitadas os conselheiros a aprovaram por unanimidade. 5. 35 

ORDEM DO DIA. 5.1.  Aprovação do Plano de Concurso para Professor Substituto da 36 

Faculdade de Engenharia Sanitária e Ambiental. Tema: Engenharia Sanitária e 37 

Ambiental, Administração e Economia para Engenharia. A professora Etiene Meireles 38 

apresentou o parecer sobre o Processo Seletivo Simplificado (PSS) para professor substituto 39 

da FAESA tema: Engenharia Ambiental, Administração e Economia para Engenheiros, e 40 

informou que o edital do concurso 064/2019 já se encontra no site do CAMTUC. Em seguida 41 

o Professor Wassim Raja colocou em votação a aprovação do plano de concurso, o qual é 42 

aprovado por unanimidade.  5.2. Aprovação do Plano de Concurso para Professor 43 

Substituto da Faculdade de Engenharia Sanitária e Ambiental. Tema: Cálculo para 44 

Engenharia, Estruturas e Materiais de Construção Civil. A professora Etiene Meireles 45 

apresentou o plano de concurso sobre o PSS para professor substituto da FAESA tema: 46 

Cálculo para Engenharia, Estruturas e Materiais de Construção Civil, e explicou que esse 47 

código de vaga é em detrimento ao afastamento do Professor Davi Edson Sales para o 48 

doutorado, e o tema do concurso foi escolhido em razão das disciplinas em déficit na FAESA, 49 

como também nas disciplinas que possam vir a auxiliar outras faculdades do campus. 50 

Subsequente o plano de concurso foi aprovado por unanimidade 5.3. Ciência da resposta da 51 

Faculdade de Engenharia Sanitária e Ambiental ao processo de solicitação de Licença 52 

para acompanhamento de cônjuge da docente Josenaide Pereira do Nascimento.  53 

Professora Etiene diz que a solicitação de afastamento da professora Josenaide foi discutida 54 

na faculdade, entretanto há uma condição no requerimento que deixa claro a possibilidade de 55 

perda da vaga ocupada pela docente Josenaide, diante desta condição a faculdade resolveu 56 

adiar o ponto de pauta para ser analisado, na condição de que haverá uma vaga 57 

disponibilizada, para assim aprovar a solicitação da docente. Após a Professora Josenaide 58 

solicitou palavra e responde dizendo que a decisão da faculdade é sem fundamento, e após 59 

procurar a PROGEP e ser orientada trouxe o requerimento à faculdade, e informou que o 60 

processo já ocorreu, e que só está faltando o MEC emitir a portaria. Ressaltou ainda que a 61 
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FAESA tem direito a vaga, pois a condição de seu afastamento preenche o critério de lastro.  62 

Com a palavra a professora se pronunciou explicando que a faculdade tem direito a vaga, no 63 

entanto no requerimento há uma condição em que não garante a vaga, diante desta condição 64 

foi que a faculdade tomou esse posicionamento. Com a posse da palavra, Professor Wassim, 65 

diz que esse ponto de pauta não cabe votação, e que é apenas a ciência da faculdade a respeito 66 

do assunto, e lamenta o afastamento. Professora Viviane encerra a discussão dizendo que a 67 

professora Josenaide será uma perda ao campus, mas que a compreende, e diz que a posição 68 

da FAESA em relação ao afastamento se dá em razão da atual conjuntura do campus.  5.4. 69 

Alteração do número de vagas no sistema E-MEC da faculdade de engenharia elétrica.  70 

O professor Rafael Bayma diz que foi discutido dentro da FEE sobre o número de vagas 71 

ofertadas e que chegaram ao consenso de que será ofertado o total de 40 vagas para o curso de 72 

engenharia elétrica. Professor Wassim lamenta a perda das oito vagas, pois são de grande 73 

impacto para a região. 5.5. Homologação do Resultado da avaliação de desempenho em 74 

estágio probatório da servidora Pollyanna Cristina Lima Veiga, ocupante do cargo de 75 

assistente em administração, sob o período de avaliação 08/08/2016 a 08/04/2019. O 76 

professor César Juan apresentou o processo que trata da avaliação de desempenho em estágio 77 

probatório da servidora Pollyanna Cristina Lima Veiga ocupante do cargo de assistente em 78 

administração. E disse que a Câmara de Assuntos Administrativos Legislação e Normas – 79 

CAALEN apreciou os documentos e emitiu parecer favorável. Em seguida o professor 80 

Wassim perguntou se todos estavam de acordo e os conselheiros aprovaram a homologação.   81 

5.6. Homologação do Resultado da avaliação de desempenho em estágio probatório da 82 

professora Josenaide Pereira do Nascimento, ocupante do cargo de docente, sob o 83 

período de avaliação de 03/08/2016 a 03/08/2019. O professor César Juan apresentou o 84 

processo que trata da avaliação de desempenho em estágio probatório da Josenaide Pereira do 85 

Nascimento, ocupante do cargo de docente. E disse que a Câmara de Assuntos 86 

Administrativos Legislação e Normas – CAALEN apreciou os documentos e emitiu parecer 87 

favorável. Em seguida o professor Wassim perguntou se todos estavam de acordo e os 88 

conselheiros aprovaram a homologação.  5.7. Validação do 2º ciclo de estágio probatório 89 

da docente Etiene Elayne Meireles da Rocha. A secretária executiva do CAMTUC 90 

apresentou os processos que tratam da validação do 2º ciclo de estágio probatório da docente 91 

Etiene Elayne Meireles da Rocha. Em seguida o professor Wassim perguntou se todos 92 

estavam de acordo e os conselheiros aprovaram a validação.  Validação do 2º ciclo de 93 

estágio probatório do docente Davi Barbosa Costa da Silva. A secretária executiva do 94 

CAMTUC apresentou os processos que tratam da validação do 2º ciclo de estágio probatório 95 
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do docente Davi Barbosa Costa da Silva. Em seguida o professor Wassim perguntou se todos 96 

estavam de acordo e os conselheiros aprovaram a validação. 97 

5.9. Aprovação do relatório para progressão funcional do docente Daniel da Conceição 98 

Pinheiro de Assistente A, Nível I da Classe A para Assistente A, Nível II da classe A por 99 

ter cumprido o interstício de 09/09/2016 a 09/09/2018. Relator: César Juan. O professor 100 

César Juan apresentou o parecer da CAALEN sobre Aprovação do relatório para progressão 101 

funcional do docente Daniel da Conceição Pinheiro de Assistente A, Nível I da Classe A para 102 

Assistente A, Nível II da classe A por ter cumprido o interstício de 09/09/2016 a 09/09/2018. 103 

Com a comissão de avaliação composta pelos Prof. Dr. Karlo Queiroz da Costa, Prof. Dr. 104 

André Luiz Amarante Mesquita e Prof. Dr. Heleno Fulber recebendo pontuação de 105 105 

pontos. A câmara analisou os documentos do processo e emitiu parecer favorável à 106 

progressão, os conselheiros aprovaram o parecer da câmara. 5.10. Aprovação do relatório 107 

para progressão funcional do docente Jefferson Souza Costa de Assistente A, Nível I da 108 

Classe A para Assistente A, Nível II da classe A por ter cumprido o interstício de 109 

09/09/2016 a 09/09/2018. Relator: César Juan. O professor César Juan apresentou o parecer 110 

da CAALEN sobre Aprovação do relatório para progressão funcional do docente Jefferson 111 

Souza Costa de Assistente A, Nível I da Classe A para Assistente A, Nível II da classe A por 112 

ter cumprido o interstício de 09/09/2016 a 09/09/2018. Com a comissão de avaliação 113 

composta pelos Prof. Dr. Karlo Queiroz da Costa, Prof. Dr. André Luiz Amarante Mesquita e 114 

Prof. Dr. Aarão Ferreira da Lima Neto recebendo pontuação de 299 pontos. A câmara 115 

analisou os documentos do processo e emitiu parecer favorável à progressão, os conselheiros 116 

aprovaram o parecer da câmara. 5.11. Aprovação do relatório para progressão funcional 117 

do docente Raynner Menezes Lopes de Classe A - Assistente Nível I para Classe A – 118 

Assistente Nível II por ter cumprido o interstício de 25/10/2016 a 25/10/2018. Relator: 119 

Tamires Aguiar. O professor César Juan apresentou o parecer da CAALEN sobre aprovação 120 

do relatório progressão funcional do docente Raynner Menezes Lopes de Classe A - 121 

Assistente Nível I para Classe A – Assistente Nível II por ter cumprido o interstício de 122 

25/10/2016 a 25/10/2018. Com a comissão de avaliação composta pelos Prof. Dr. André Luiz 123 

Amarante Mesquita, Prof. Dr. Heleno Fulber e Profª Drª. Karyme do Socorro de Souza 124 

Vilhena. Recebendo pontuação de 106 pontos. A câmara analisou os documentos do processo 125 

e emitiu parecer favorável à progressão, os conselheiros aprovaram o parecer da câmara. 5.12. 126 

Aprovação do relatório para progressão funcional do docente Davi Edson Sales de 127 

Souza de Classe B - Assistente Nível I para Classe B – Assistente Nível II por ter 128 

cumprido o interstício de 16/05/2016 a 16/05/2018. Relator: Maciel Furtado. O professor 129 
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César Juan apresentou o parecer da CAALEN sobre aprovação do relatório progressão 130 

funcional do docente Davi Edson Sales de Souza de Classe B - Assistente Nível I para Classe 131 

B – Assistente Nível II por ter cumprido o interstício de 16/05/2016 a 16/05/2018. Com a 132 

comissão de avaliação composta pelos Prof. Dr. Karlo Queiroz da Costa, Prof. Dr. André Luiz 133 

Amarante Mesquita e Prof. Dr. Heleno Fulber recebendo pontuação de 316 pontos. A câmara 134 

analisou os documentos do processo e emitiu parecer favorável à progressão, os conselheiros 135 

aprovaram o parecer da câmara. 5.13. Aprovação do relatório para progressão funcional 136 

do docente César Juan Alarcón Llacctarímay de Classe C – Adjunto Nível 1 para Classe 137 

C – Adjunto Nível 2 por ter cumprido o interstício de 01/07/2016 a 01/07/2018. Relator: 138 

Jefferson Souza. O professor César Juan apresentou o parecer da CAALEN sobre aprovação 139 

do relatório progressão funcional do docente César Juan Alarcón Llacctarímay de Classe C – 140 

Adjunto Nível 1 para Classe C – Adjunto Nível 2 por ter cumprido o interstício de 01/07/2016 141 

a 01/07/2018. Com a comissão de avaliação composta pelos Prof. Dr. Karlo Queiroz da Costa, 142 

Prof. Dr. André Luiz Amarante Mesquita e Prof. Dr. Heleno Fulber recebendo pontuação de 143 

192 pontos. A câmara analisou os documentos do processo e emitiu parecer favorável à 144 

progressão, os conselheiros aprovaram o parecer da câmara. 5.14. Aprovação da indicação 145 

da banca de avaliação de desempenho para progressão funcional do docente Cleison 146 

Daniel Silva de Adjunto, Nível I da Classe C para Adjunto, Nível II da Classe C por ter 147 

cumprido o interstício de 31/05/2017 a 31/05/2019. Relator: Jefferson Souza. O professor 148 

César Juan apresentou o parecer da CAALEN sobre aprovação da banca avaliadora para a 149 

progressão funcional do docente Cleison Daniel Silva. Com a comissão composta por Prof. 150 

Dr. Karlo Queiroz da Costa (presidente), Prof. Dr. Aarão Ferreira Lima Neto (titular), Prof. 151 

Dr. Bruno Merlim (titular), e Profª. Drª. Karyme do Socorro de Sousa Vilhena (suplente). A 152 

câmara analisou os documentos do processo e emitiu parecer favorável à progressão, os 153 

conselheiros aprovaram o parecer da câmara. 5.15. Aprovação da indicação do professor 154 

Douglas Neves Garcia como coordenador do laboratório de Engenharia Mecânica por 155 

um período de doze meses com a alocação de 10h de carga horária. Relator: Jefferson 156 

Souza Costa O professor César Juan apresentou o parecer que trata da indicação do professor 157 

Douglas Neves Garcia como coordenador do laboratório da FEM por um período de doze 158 

meses com a alocação de 10h de carga horária. Em seguida o presidente do conselho indagou 159 

se todos estavam de acordo com a indicação e todos os conselheiros aprovaram. 5.16. 160 

Aprovação da indicação do professor Ronaldo Raposo de Moura como coordenador de 161 

estágio de Engenharia Mecânica por um período de doze meses com a alocação de 10h 162 

de carga horária. Relator: Maico Almeida. O professor César Juan apresentou o parecer 163 
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que trata da indicação do professor Ronaldo Raposo de Moura como coordenador de estágio 164 

da FEM por um período de doze meses com a alocação de 10h de carga horária. Em seguida o 165 

presidente do conselho indagou se todos estavam de acordo com a indicação e todos os 166 

conselheiros aprovaram. 5.17. Aprovação da indicação do professor Douglas Neves Garcia 167 

como coordenador de trabalho de conclusão de curso por um período de doze meses sem 168 

alocação de carga horária. Relator: Maico Almeida. O professor César Juan apresentou o 169 

parecer que trata da indicação do professor Douglas Neves Garcia como coordenador de 170 

trabalho de conclusão de curso da FEM por um período de doze meses sem alocação de carga 171 

horária. Em seguida o presidente do conselho indagou se todos estavam de acordo com a 172 

indicação e todos os conselheiros aprovaram. 5.18. Aprovação da indicação da professora 173 

Karyme do Socorro de Souza Vilhena como coordenadora do laboratório de química do 174 

CAMTUC por um período vinte e quatro meses com a alocação de 9h de carga horária. 175 

Relator: Maciel Furtado. O professor Wassim Raja apresentou o parecer que trata da 176 

indicação da professora Karyme do Socorro de Souza Vilhena como coordenadora do 177 

laboratório de química do CAMTUC por um período de vinte e quatro meses com a alocação 178 

9h de carga horária. Em seguida o presidente do conselho indagou se todos estavam de acordo 179 

com a indicação e todos os conselheiros aprovaram. 5.19. Aprovação do relatório final do 180 

projeto aprovado no edital PROEG Nº 01/2017 (PGRAD/LABINFRA), sob a 181 

coordenação da profª Karyme do Socorro de Souza Vilhena. A professora Etiene 182 

apresentou o parecer que trata da aprovação do relatório final do projeto 183 

(PGRAD/LABINFRA) coordenado pela professora Karyme. Em seguida o professor Wassim 184 

questionou a respeito da emissão do relatório final do LABINFRA, em vista que o projeto é 185 

realizado no período de quatro anos, e se haveria então problema em emitir o relatório final já 186 

no segundo ano. Professor Marlon Braga explica que a professora Karyme planejou os três 187 

anos do projeto, e que para o ano de 2019 ela já licitou todos os materiais que ela precisava, 188 

por isso ela optou por já emitir o relatório final mesmo podendo ter até quatro anos. O 189 

conselho então decidiu voltar o ponto de pauta na próxima reunião para que a professora 190 

Karyme possa explicar sua decisão. 5.20. Aprovação do AD REFERENDUM nº 015/2019 191 

que aprova o Plano de Processo Seletivo Simplificado. Tema: Administração e Economia 192 

para Engenheiros. O professor Wassim Raja solicitou a aprovação do Ad Referendem 193 

nº015/2019 referente à aprovação do plano de concurso acima. Após a apresentação abriu a 194 

sessão para votação, no qual os conselheiros aprovaram por unanimidade o Ad Referendum. 195 

5.21. Aprovação do AD REFERENDUM nº 016/2019 que homologa as inscrições do 196 

concurso para o preenchimento de vaga de professor Adjunto A, Edital nº 359/2018-197 
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PROGEP/UFPA, para o Campus Universitário de Tucuruí. Tema: Materiais e Processos 198 

de Fabricação. O professor Wassim Raja solicitou a aprovação do Ad Referendem 199 

nº016/2019 referente à homologação das inscrições do concurso para o preenchimento de 200 

vaga de professor Adjunto A, Edital nº 359/2018-PROGEP/UFPA. Após a apresentação abriu 201 

a sessão para votação, no qual os conselheiros aprovaram por unanimidade o Ad Referendum.   202 

5.22. Aprovação do AD REFERENDUM nº 017/2019 que homologa as inscrições do 203 

concurso para o preenchimento de vaga de professor Adjunto A, Edital nº 359/2018-204 

PROGEP/UFPA, para o Campus Universitário de Tucuruí. Tema: Materiais e Processos 205 

de Fabricação. O professor Wassim Raja solicitou a aprovação do Ad Referendem 206 

nº017/2019 referente ao preenchimento de vaga de professor Adjunto A, Edital nº 359/2018-207 

PROGEP/UFPA. Após a apresentação abriu a sessão para votação, no qual os conselheiros 208 

aprovaram por unanimidade o Ad Referendum. 5.23. Aprovação do AD REFERENDUM nº 209 

018/2019 que homologa o resultado da primeira etapa do concurso para o 210 

preenchimento de vaga de professor Adjunto A, Edital nº 359/2018-PROGEP/UFPA, 211 

para o Campus Universitário de Tucuruí. Tema: Materiais e Processos de Fabricação. O 212 

professor Wassim Raja solicitou a aprovação do Ad Referendem nº018/2019 referente à 213 

homologação da primeira etapa do concurso para ao preenchimento de vaga de professor 214 

Adjunto A, Edital nº 359/2018-PROGEP/UFPA. Após a apresentação abriu a sessão para 215 

votação, no qual os conselheiros aprovaram por unanimidade o Ad Referendum. 6. 216 

INDICAÇÕES: Não Houve. Não havendo nada mais a tratar o presidente do Conselho do 217 

CAMTUC agradeceu o comparecimento dos membros e deu por encerrada a sessão – às 218 

16:15hrs. A reunião foi gravada em áudio. E, para constar, será lavrada a presente Ata, que 219 

após aprovada, vai assinada pelo Presidente do Conselho, por mim, Pollyanna Cristina Lima 220 

Veiga, Secretária Executiva do Campus Universitário de Tucuruí, e demais presentes.  221 

 222 


